



Communiqué de presse
Octobre 2023

Jeudi 14 Septembre 2023 se tenait dans les locaux de la délégation territoriale de l'Agence Régionale de Santé de Quimper une réunion de travail réunissant la Direction de l'ARS, la Direction du CHU de Brest-Carhaix, des élus du territoire, les organisations syndicales, le Comité de vigilance et le Comité de défense de l'hôpital de Carhaix.

L'objectif de la réunion était de revenir sur le dispositif de régulation des Urgences de Carhaix mis en place cet été.

A l'issue de cette réunion, des membres de la gouvernance du CHU, de l'Agence Régionale de Santé, et des médecins travaillant sur les sites hospitaliers de Brest et de Carhaix ont été séquestrés par les manifestants.

Des plaintes ont été déposées et les victimes ont été entendues par la police judiciaire. La séquestration n'est pas une voie de dialogue, c'est un délit. Elle ne peut être admise comme mode de discussion, de même que les propos caricaturaux ou diffamatoires. La séquestration ne peut, de plus, que détériorer les conditions de travail et de fonctionnement du service public.

De tels procédés ont pour effet de décourager les équipes qui s'investissent quotidiennement dans le maintien du service public hospitalier et de son bon fonctionnement au service des usagers.